

Hombre recibe una violenta golpiza y fallece al llegar al Hospital de Temuco

HAY DOS DETENIDOS. La Brigada de Homicidios investiga una riña entre personas en situación de calle. Hubo una discusión. Uno de los ofendidos le propinó reiterados golpes con un palo a la víctima. Hay dos detenidos. El juzgado aceptó ampliar la detención de ambos a la espera del preinforme de autopsia.

Eduardo Henríquez O.
 cronica@australtemuco.cl

Una discusión callejera que escaló a los golpes y se salió de control terminó con el fallecimiento de un hombre de 50 años, que luego de llegar al Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco por atención médica no logró sobrevivir a las lesiones que le fueron causadas con un objeto contundente.

Todo indica que, durante la madrugada del domingo, luego de enfadarse por un comentario que la víctima habría hecho respecto de familiares del agresor desataron la furia de este último, quien se abalanza sobre el hombre para golpearlo en reiteradas ocasiones utilizando un palo, situación que queda registrada en los videos de cámaras de seguridad ubicadas en la intersección de las calles Rodríguez y Matta.

Es lo que describe el informe preliminar de la Brigada de Homicidios de la PDI Temuco, reporte en el cual se señala, además, que los involucrados serían todos personas en situación de calle, quienes se conocían y solían compartir lugar y actividades.

DETALLE

Así lo relata el prefecto Roberto Barrientos, jefe de la BH Temuco. "Detectives de esta brigada, a solicitud de la Fiscalía de Primeras Diligencias, realizaron indagatorias en el Hospital de Temuco, tras el ingreso de una persona con evidentes lesiones



LA RIÑA, QUE HABRÍA INVOLUCRADO A TRES HOMBRES, TUVO LUGAR EN LA ESQUINA DE RODRÍGUEZ CON MATA, LA MADRUGADA DEL DOMINGO.

atribuidas a terceras personas, quien mantenía una serie de heridas contusas que finalmente le causan la muerte en el mismo lugar. A raíz de estas diligencias, el equipo investigador se abocó a realizar una reconstrucción de los últimos momentos de esta persona, logrando determinar su identidad, quien se encontraba en situación de calle desde hace bastante tiempo en la ciudad de Temuco. Asimismo, se aclaró que en la intersección de calles

50 años de edad tenía la víctima de este hecho de violencia ocurrido en las calles de Temuco durante el fin de semana.

Rodríguez con Matta habría sido agredido por dos sujetos". Gracias a la obtención de la identidad de la víctima y las características de los involucrados recogidas en los videos, los detectives lograron ubicar y de-

tener a dos individuos mayores de edad, de iniciales N.C.C.E. y J.A.E.H., que coincidían con la vestimenta descrita y uno de los cuales presentaba manchas pardo rojizas entres sus prendas. Ambos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Temuco. Luego de pasar a la respectiva audiencia de control de la detención, ayer, pasado el mediodía, el juzgado - a petición de la Fiscalía - determinó ampliar la detención para ambos impu-

tados considerando la gravedad de los hechos y, especialmente, a la espera de los resultados del preinforme de autopsia que emitirá el Servicio Médico Legal (SML). Respecto de los imputados, el prefecto Roberto Barrientos precisó que se trata de personas de nacionalidad chilena y que si bien la PDI no tiene antecedentes delictuales sobre ellos, si existirían registros sobre ellos en la Fiscalía y en otras instituciones.